



Une main tendue pour Mimi et Berthy

Nous avons été bouleversés d'apprendre que Mimi et Berthy, et leurs enfants une famille de Marseille, ont tout perdu dans l'incendie de leur maison.

Le feu a ravagé leur foyer, leurs souvenirs, leurs vêtements, leur nourriture... Tout a été détruit.

Nous ne pouvons pas imaginer ce que cela doit être pour eux de tout perdre en un instant. Mais nous pouvons les aider à se remettre sur pieds.

C'est pourquoi nous avons créé cette cagnotte solidaire pour Mimi et Berthy.

Cette famille a besoin de notre aide pour reconstruire leur vie, pour retrouver un toit, des vêtements, des meubles, et tout ce qui peut leur permettre de revivre normalement. Nous pouvons leur offrir un peu de réconfort et de soutien dans cette épreuve.

Nous vous demandons donc de bien vouloir contribuer à cette cagnotte solidaire, selon vos moyens et vos possibilités.

Chaque don compte, même le plus petit. Nous sommes tous solidaires et nous pouvons faire la différence.

Merci de votre générosité et de votre compassion envers cette famille dans le besoin. Ensemble, nous pouvons leur offrir un

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/CTb7DhXc>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Alexandra BARBERIS